

dados por los exteriores, fueron la nota más destacada del partido, nos maravillaron con sus pases y profundos avances, llegando en muchas ocasiones a desbordar a la defensa contraria, forzando éstos alguna que otra vez el límite de las reglas del buen fútbol, no llegando a rebasarlas, a pesar de haber en el campo un señor que los dejaba demasiado sueltos. En cuanto a la medular formada por Durán-Pericás-Gual, fué el aparato regulador del equipo, estando siempre atentos a las jugadas, defendiendo o atacando, según las circunstancias, pero siempre con decisión y valentía; la defensa sin sobresalir, cumplió bien, la primera parte más que en la segunda, Carreras con sus pocas intervenciones estuvo bien bajo los postes.

En cuanto el Montmeló sin tener grandes figuras posee un buen conjunto, que creo yo que es una de las bases más sólidas que pueda desear un equipo, lo demás es cuestión de voluntad y decisión.

Bajo las órdenes del árbitro señor Martínez y liniers señores Campos y Torrents, los equipos se alinearon de la forma siguiente:

Carreras, Campillo, Monferrer, Durán, Pericás, Gual, Novoa, Mas, Roura, Clavell y Martínez para el Montornés y Martínez, Gómez, Mitjá, Comas, Carrasco, García, Vilarrasa, Serra, Mora, Butjosa y Castro para el Montmeló.

Lo que fué el partido. — Sale el Montmeló a favor del viento, después de maravillosas jugadas de ambas delanteras, es el Montornés quien lleva la iniciativa del juego que con sus peligrosas jugadas obliga al meta Martínez, a demostrar su clase, luciendo en alguna de ellas, pero van justamente diez minutos de juego cuando la delantera montmelonense en jugada rápida, de un pase recogido por Vilarrasa, que según testigos que estazan a la altura de la jugada estaba éste en claro fuera de juego, haciendo un centro chut magnífico, que bien aprovechado por Castro introdujo la pelota en la red, marcando así el primero para los visitantes.

Puesta la pelota nuevamente en juego es el Montornés que atacando contra viento tiene más claro dominio, siendo a los cuarenta minutos que de un pase del extremo Martínez sobre la puerta contraria, titu-

bea la defensa en el despeje, siendo nuestro ariete Roura quien la aprovecha, que de un fuerte tiro marca el gol del empate, terminando así la primera parte.

El segundo tiempo se caracteriza por un más acentuado dominio local, pero sin poder anular algunas peligrosas jugadas de la delantera contraria, aunque sin ningún resultado positivo y es a los veinte minutos de esta parte que de un corner sacado muy bien por Martínez, es Mas quien de un buen cabezazo marca el segundo para los locales, los veinticinco minutos restantes son de un juego apasionado, queriendo ambos equipos variar el marcador, lanzándose las respectivas delanteras al acecho para nuevos tantos que por parte del Montornés es que la suerte le es adversa, resolviendo el meta Martínez jugadas "in extremis" por ser el hombre que tenía su día.

Corresponsal.

Torneo consolación

En San Feliu de Codinas

SAN FELIU, 5
CANOVELLAS, 3

Bastante entretenido y con ratos de buen juego fué el encuentro que nos depararon los equipos representativos del Canovellas y del San Feliu. En los comienzos del juego los blanquirosjos locales presionaron con mucha insistencia los dominios de Maspons, obteniendo a los 12 m. Calzada el primer tanto local de un formidable disparo desde bastante distancia que hace inu-

til la estirada del meta visitante; a los 18 m. a raíz de una falta muy bien sacada por Illa, es rematada de un magnífico testarazo por Ortafá a las mallas contrarias. A los 32 m. Vilarrasa logra el primer gol para su equipo al ejecutar una falta cerca la portería sanfeliuense, que Vernet no puede sujetar por estar privado por la barrera de jugadores.

De salida en el segundo tiempo al minuto escaso de juego empata el Canovellas por mediación de Pérez; a los 7 m. Calzada II logra desempatar y a los 18 m. Font logra el cuarto y a los 22 m. un remate de un delantero local es desviado por un defensa blanqui azul a sus propias mallas; a los 24 m. Calzada I logra el tercero para sus colores y último de la tarde.

El San Feliu tuvo en Calzada, Capella y Font sus mejores elementos. Por el Canovellas Maspons que sin duda alguna fué el mejor hombre sobre el campo, los demás con más voluntad que acierto. El arbitraje del Sr. Vives muy aceptable a sus ordenes los equipos formaron de la siguiente manera: Canovellas: Maspons, Yuste, Fernández, Codina, Parra, Vilarrasa, Bosch, Boluda, Giménez, Calzada I y Pérez. San Feliu: Vernet, Mir, Capella, Pons, Calzada II, Gómez, Illa, Ortafá, Font, Guirado y Fernández.

Corresponsal

MOTO GUZZI
CASA MASFERRER

II Campeonato Comarca del Vallés

Partidos para la próxima jornada

VILAMAJOR - Montmeló
LA ROCA - Cardedeu
V. LA ROCA - La Ametlla
LLINAS - Hierro.
MARTORELLAS - Montornés

Torneo Consolación

Las Franquesas - Palou
Canovellas - PALAU P.
SAN FELIU - San Juan
CASTELLERSOL - Figaró
Gonzalvo - San Pedró
LA GARRIGA - Santa Eulalia
Descansa: Llissá de Munt

Cazadores:

La oficina GARVI le ofrece sus servicios para la obtención rápida y económica de toda clase de documentación relacionada con este Deporte. :: Solicite precios y nos lo agradecerá

A. Clavé, 74, 2.º - GRANOLLERS

ADIVINO